EL FINANCIERO







31 cm²

Página: 2

1/1

EL DEBATE

Este será el orden de participación el domingo a las 20:00 horas.

- Tras un sorteo que hizo el Instituto Electoral
 de la Ciudad de México
 (IECM), se determinó
 que la candidata Clara
 Brugada dará el mensaje inicial, seguida de
 Santiago Taboada y, en
 tercer lugar, Salomón
 Chertorivski.
- El encuentro tendrá una duración de 90 minutos y su formato será similar al primer debate que hubo en marzo, confirmó el organismo.





Sacapuntas



ELHERAL

MORENA **VA POR** TODO

> Morena se decidió a pisar a fondo el acelerador para que la elección del 2 de junio no sólo sea la más grande de la historia, sino la de más participación ciudadana. Su dirigente, Mario Delgado, reveló que 73% de los ciudadanos desconoce qué día será la jornada electoral. A pesar de eso, en un encuentro con directivos y colaboradores de Heraldo Media Group, vislumbró que ganarán la Presidencia, llegarán a 24 gobernaturas y obtendrán la mayoría en el Congreso de la Unión.



CONVENCIÓN **BANCARIA INICIA** HOY

JULIO CARRANZA

) Gran expectativa hay en Acapulco por la 87 Convención Bancaria, que inaugura hoy el presidente de la ABM, Julio Carranza. Los invitados estelares son los presidenciables Xóchitl Gálvez, Jorge Álvarez Máynez y Claudia Sheinbaum,

mañana, en ese orden. La clausura, también mañana, corre a cargo del presidente López Obrador.



CISNEROS

ERROR HUERFANITO > Nadie quiere hacerse responsable del "error humano" en el dictamen a la reforma a las Afore, que frenó su discusión en San Lázaro. Todo apunta a la Comisión de Seguridad Social, presidida por Angélica Ivonne Cisneros Luján, pero ahí quieren echar la papa caliente al "equipo técnico". Y el líder morenista Ignacio Mier, se lavó las manos.

 283 cm^2



CHILANGA SIGUE HACIENDO DE LAS SUYAS

CYNTHIA **GUTIÉRREZ**

Después de hacer de las suyas en el PRI y autodenominarse guerrerense, la chilanga Cynthia Gutiérrez López, secretaria particular del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, sigue dando de qué hablar... por su prepotencia. Con aires de grandeza, maneja al equipo del mandatario e impide que ajenos y propios se le acerquen. ¿A qué le tendrá miedo?



FELICITA A LA **EMBAJADORA**

RAQUEL SERUR

» Recibió el presidente López Obrador a la expulsada embajadora en Ecuador, Raquel Serur. La diplomática fue a Palacio Nacional y tuvo una amplia conversación con el mandatario, quien le dio un trato casi de heroína nacional y la felicitó por el buen manejo de la crisis, cuyo clímax fue la invasión de la policía ecuatoriana a la embajada.



RICARDO ANAYA

ANAYA CONSERVA CANDIDATURA



Libró el excandidato presidencial del PAN, **Ricardo Anaya**, el proceso en el TEPJF contra su postulación a senador plurinominal. Los magistrados al mando de **Mónica** Soto mantuvieron su candidatura, pues no hay órdenes de aprehensión en su contra,

contrario al caso de Francisco Javier García Cabeza de Vaca.



PATRICIA AVENDAÑO

SEGUNDO DEBATE CAPITALINO

> Todo listo para que el domingo se realice el segundo debate chilango, entre aspirantes a la jefatura de Gobierno. La presidenta del Instituto Electoral de la CDMX, Patricia Avendaño, supervisa hasta los mínimos detalles, para que se desarrolle con normalidad, y no haya traspiés, que puedan ser motivo de queja de los aspirantes.



IECM asegura estar listo para el segundo debate a Jefatura de Gobierno

(2024-04-17), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:21:37, Precio \$116,000.00

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que está listo para el segundo debate de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno, a realizarse el próximo domingo 21 de abril, así lo comentó Erika Estrada Ruiz, consejera del IECM.

En entrevista en MILENIO Televisión con Selene Flores, la consejera llamó a la población a sintonizar el segundo encuentro de los candidatos, para ejercer el voto de manera informada.

¿Cuáles serán los temas del segundo debate de la Ciudad de México?

Los temas a abordar serán: agua y transparencia y combate a la corrupción.

"Si por alguna razón no pudieron verlo en vivo porque tuvieron que salir, no se preocupen porque quedará disponible en las redes", aclaró Estrada.

¿Dónde y a qué hora ver el segundo debate para Jefatura?

El encuentro tendrá lugar en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V, mismo que compartirá la trasmisión.

Además, el debate podrás verla en MILENIO, además dicho contenido se podrá visualizarse en canales de televisión, estaciones de radio, portales de internet y redes sociales del IECM.

¿Cuál será el orden de participación de los candidatos en segundo debate de CdMx?

La institución definió los turnos de los candidatos tras el sorteo por la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates del IECM, en el cual se establecieron de la siguiente forma: Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

Por segunda ocasión, Clara Brugada será la primera en intervenir luego de que en el primer encuentro también desempeñara este turno. A diferencia del primer debate, al candidato de la coalición "Va X la Ciudad de México", Santiago Taboada, le tocará ser el segundo en participar.

Orden para el cierre del segundo debate

HCM

Segundo Debate CDMX: ¿Qué temas abordarán Brugada, Taboada y Chertorivski?

(2024-04-17), Once noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:15:30, Precio \$11,300.00 El próximo domingo se llevará a cabo el segundo "debate chilango" por la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México.

El próximo domingo 21 de abril, se llevará a cabo el segundo debate entre los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México: Clara Brugada, por la alianza "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México"; Santiago Taboada, de la coalición "Va X la Ciudad de México"; y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha dado a conocer los horarios, sedes y temas que se abordarán en este segundo diálogo, mejor conocido como "debate chilango".

El IECM y los representantes de los partidos políticos determinaron que el debate se realice el 21 de abril, en las instalaciones de Grupo MVS Net. S.A. de C.V.

Dara inicio a las 20:00 horas y tendrá una duración de 90 minutos, donde cada uno de los candidatos tendrá 25 minutos para exponer sus propuestas.

Para esta segunda edición del "debate chilango", los moderadores serán los periodistas Elisa Alanís Zurutuza y Juan Manuel Jiménez.

Durante una sesión de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates del IECM, se definió le orden de participación de los candidatos, primero hablará Brugada, luego Taboada y, finalmente, Chertorivski.

Los temas centrales de este debate serán:

El debate se transmitirá en vivo a través de la cuenta de Youtube y redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México. También podrá verse por MVS Televisión, debido a que ganaron la licitación publicada por el organismo electoral local.

Segundo debate CDMX 2024: Fecha, temas a tratar, moderadores y dónde verlo

(2024-04-17), Reporte Índigo (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:35:25, Precio \$22,200.00 Si aún no tienes decidido por quién votarás para ser el o la nueva jefa de Gobierno de la Ciudad de México, aún estás a tiempo de conocer todas las propuestas a través de los debates en donde las tres candidaturas hablarán al respecto.

El primero se realizó el pasado 17 de marzo, en donde Clara Brugada, por la coalición "Sigamos Haciendo Historia"; Santiago Taboada, de la alianza "Va por la CDMX"; y Salomón Chertorivski, por Movimiento Ciudadano; conversaron de frente y presentaron las ideas que implementarán en caso de ganar.

Los candidatos y la candidata a la Jefatura de Gobierno; Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski, durante el primer debate, realizado en la instalaciones de MVS. FOTO: Captura de pantalla

No obstante, aún están planeados otros dos encuentros más y el segundo está a unos cuantos días de llevarse a cabo, según la planeación del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

¿Cuándo, dónde y a qué hora será el segundo debate?

Las tres candidaturas por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se reunirán nuevamente este domingo 21 de abril en las instalaciones de MVS Televisión, quien prestará todos los medios para la emisión del encuentro.

El debate dará inicio a las 8:00 de la noche y podrás verlo a través del canal MVS Televisión y en el 6.4; aunque también puedes sintonizar la emisión que realizarán en las redes sociales y el canal de YouTube del IECM.

El candidato a la jefatura de gobierno de la alianza Va por la CDMX, Santiago Taboada, llegó al Debate Chilango acompañado de su esposa Fernanda Chávez. FOTO: DANIEL AUGUSTO /CUARTOSCURO.COM

En esta ocasión los moderadores serán los periodistas Elisa Alanís y Juan Manuel Jiménez, quienes ya cuentan con experiencia participando en los debates locales, pues se encargaron de coordinar uno durante 2018.

Estos serán los temas y el tiempo que se les dará

Durante el segundo debate, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, deberán presentar sus propuestas respecto a tres temas relevantes: agua, transparencia y combate a la corrupción.

Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski son los candidatosFoto: Especial

A pesar de que se tiene estimado que el debate dure hora y media, los candidatos contarán con cierta cantidad de tiempo para hablar de los temas. La organización de los minutos, para los tópicos, es la siguiente:

Mensaje inicial: 2 minutos

Desarrollo del tema: 1 minuto

Apertura: 2 minutos

Bolsa de tiempo: 6 minutos con 30 segundos

Conclusión: 2 minutos

Cabe señalar que según el sorteo que se realizó, Clara Brugada será la encargada de dar el mensaje inicial primero; seguida de Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

Síguenos en Google News para estar al día

Esto es todo lo que hay que saber del segundo debate entre candidatos para gobierno de la CDMX

(2024-04-17), Tribuna Sonora SON (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 12:08:13, Precio \$12,110.00 Ciudad de México. - El próximo domingo 21 de abril, a las 20:00 horas, se llevará a cabo el segundo debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México: Clara Brugada Molina, Santiago Taboada Cortina y Salomón Chertorivski Woldenberg. Este evento, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), ofrecerá a los más de 15 millones de chilangos registrados en la lista nominal la oportunidad de comparar las propuestas de los aspirantes al gobierno de la capital mexicana.

A continuación, te presentamos todo lo que debes saber acerca de este importante encuentro democrático:

Fecha: Domingo 21 de abril.

Hora del debate: 20:00 horas.

Duración: 90 minutos.

Transmisión: Las redes sociales del IECM emitirán el debate, y se compartirá la señal para que televisoras, estaciones de radio y otras plataformas puedan transmitirlo.

Moderadores: Elisa Alanís y Juan Manuel Jiménez.

Orden de participación: Por sorteo, el mensaje inicial estará a cargo de Clara Marina Brugada Molina, seguida por Santiago Taboada Cortina y Salomón Chertorivski Woldenberg. En el mensaje final, el orden será inverso, comenzando con Taboada, seguido por Brugada y finalizando con Chertorivski.

Ubicación en la mesa: De izquierda a derecha, los candidatos serán ubicados como sigue: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

Temas a debatir: Los temas serán "Agua" y "Transparencia y combate a la corrupción".

Formato: Cada candidatura contará con 25 minutos efectivos para exponer y confrontar sus propuestas. Habrá un formato establecido para la apertura, desarrollo y conclusión de cada tema.

Mensaje inicial: Dos minutos por candidato.

Desarrollo de temas: Dos minutos de apertura, seis minutos con 30 segundos de bolsa de tiempo y dos minutos de conclusión por tema.

Mensaje final: Dos minutos por candidato.

Para quien no lo sepa, el objetivo de este debate es proporcionar a la sociedad la difusión y confrontación de las ideas, programas y plataformas electorales de los candidatos, garantizando condiciones de equidad, trato igualitario y ejercicio de la libertad de expresión. Los debates son parte fundamental del proceso democrático y permiten a los ciudadanos tomar decisiones informadas sobre su voto.

El IECM se compromete a asegurar un debate transparente y equitativo, donde las ideas y propuestas de cada candidato sean expuestas y confrontadas de manera democrática.

Fuente: Tribuna

<u>Sacapuntas</u>

(2024-04-18), El Heraldo de México (sitio), Sacapuntas, (Nota Informativa) - 03:22:17, Precio \$29,000.00 Morena va por todo

Morena se decidió a pisar a fondo el acelerador para que la elección del 2 de junio no sólo sea la más grande de la historia, sino la de más participación ciudadana. Su dirigente, Mario Delgado, reveló que 73% de los ciudadanos desconoce qué día será la jornada electoral. A pesar de eso, en un encuentro con directivos y colaboradores de Heraldo Media Group, vislumbró que ganarán la Presidencia, llegarán a 24 gobernaturas y obtendrán la mayoría en el Congreso de la Unión.

Convención bancaria inicia hoy

Gran expectativa hay en Acapulco por la 87 Convención Bancaria, que inaugura hoy el presidente de la ABM, Julio Carranza. Los invitados estelares son los presidenciables Xóchitl Gálvez, Jorge Álvarez Máynez y Claudia Sheinbaum, mañana, en ese orden. La clausura, también mañana, corre a cargo del presidente López Obrador.

Chilanga sigue haciendo de las suyas

Después de hacer las suyas en el PRI y autodenominarse guerrerense, la chilanga Cynthia Gutiérrez López, secretaria particular del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, sigue dando de qué hablar... por su prepotencia. Con aires de grandeza, maneja al equipo del mandatario e impide que ajenos y propios se le acerquen. ¿A qué le tendrá miedo? Error huerfanito

Nadie quiere hacerse responsable del "error humano" en el dictamen a la reforma a las Afore, que frenó su discusión en San Lázaro. Todo apunta a la Comisión de Seguridad Social, presidida por Angélica Ivonne Cisneros Luján, pero ahí quieren echar la papa caliente al "equipo técnico". Y el líder morenista Ignacio Mier, se lavó las manos.

Felicita a la embajadora

Recibió el presidente López Obrador a la expulsada embajadora en Ecuador, Raquel Serur. La diplomática fue a Palacio Nacional y tuvo una amplia conversación con el mandatario, quien le dio un trato casi de heroína nacional y la felicitó por el buen manejo de la crisis, cuyo clímax fue la invasión de la policía ecuatoriana a la embajada.

Anaya conserva candidatura

Libró el excandidato presidencial del PAN, Ricardo Anaya, el proceso en el TEPJF contra su postulación a senador plurinominal. Los magistrados al mando de Mónica Soto mantuvieron su candidatura, pues no hay órdenes de aprehensión en su contra, contrario al caso de Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

Segundo debate capitalino

Todo listo para que el domingo se realice el segundo debate chilango, entre aspirantes a la jefatura de Gobierno. La presidenta del Instituto Electoral de la CDMX, Patricia Avendaño, supervisa hasta los mínimos detalles, para que se desarrolle con normalidad, y no haya traspiés, que puedan ser motivo de queja de los aspirantes.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

PAL